

# *L'armée israélienne poursuit ses attaques contre le territoire palestinien*

---



Gaza, 14 juillet (RHC)- L'armée israélienne a poursuivi ses attaques contre la Frange de Gaza, suivies d'une journée de bombardements contre des cibles de l'organisation de la résistance islamique Hamas.

Israël a prétendu justifier les nouvelles agressions en signalant que c'est une riposte aux actes anti-sionistes de la veille le long de la haie de sécurité et aux présumées attaques continues depuis le territoire palestinien.

La tension a augmenté à la ligne de démarcation depuis le début, le 30 mars dernier, des mobilisations qui réclament le droit au retour à la terre et contre le blocus imposé à la Frange de Gaza. 139 Palestiniens ont été tués jusqu'à présent.



**Radio Habana Cuba**